

19/05/2015

Fiscalía investiga incendio que destruyó casa patronal y quincho en fundo de Lanco

La Fiscalía Local de Mariquina inició hoy una investigación para determinar las circunstancias en las que un grupo de desconocidos provocó esta madrugada un incendio que destruyó completamente la casa patronal y un quincho del fundo Rucahue, ubicado en la localidad de Malalhue, comuna de Lanco.



El fiscal jefe de Mariquina, Alejandro Ríos Carrasco, explicó que el hecho ocurrió aproximadamente a las 2:40 horas. “En el lugar se encontraban moradores que vieron ingresar a un grupo de personas que le prendieron fuego al inmueble, sin poder precisar –debido a que era de noche- si se trataba de cuatro o seis personas, ni el sexo de éstas ni tampoco sus vestimentas”, precisó.

El grupo ingresó al fundo efectuando disparos, sin que se registraran lesionados por esta causa o por la acción del fuego. La casa destruida estaba avaluada en \$350 millones de pesos y el quincho, en \$150 millones.

El fiscal del Ministerio Público dispuso que la investigación para encontrar a los responsables de este delito lo realice la Brigada Investigadora del Crimen (Bicrim) de la PDI, en tanto que le encomendó el trabajo en el sitio del suceso al Laboratorio de Criminalística (Lacrim) de la PDI, que realizará en el lugar peritajes planimétricos, fotográficos y químicos.